



Studierendenparlament PH HD • Keplerstr. 87 • 69120 Heidelberg

Torsten Krämer  
Referat für Öffentlichkeitsarbeit  
oeffentlichkeitsarbeit.stupa@ph-heidelberg.net

**Stellungnahme zu der Ausstellung  
"Berufsverbote - eine 'vergessene' Geschichte"  
der Initiativegruppe "40 Jahre Radikalenerlass"**

3. Juli 2017

In der Sitzung vom 21. Juni 2017 verabschiedete das Studierendenparlament der PH Heidelberg mit 13 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen folgende Stellungnahme:

„Seit heute, den 21. Juni 2017, findet eine 4-wöchige Ausstellung an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg zur Geschichte der Berufsverbote statt. Auch an der PH Heidelberg waren in den 70er Jahren über 50 Personen betroffen.

Wir unterstützen die Betroffenen und ihre Forderungen nach Aufarbeitung, Rehabilitierung und Entschädigung!

Wir fordern die Landesregierung und den Landtag dazu auf entsprechende Beschlüsse zu fassen und umzusetzen.

Gez.  
Studierendenparlament PH Heidelberg“

**Studierendenparlament PH Heidelberg  
Referat für Öffentlichkeitsarbeit**

i.A. Torsten Krämer